



## News Release

## Communiqué

N° 104

Le 20 mai 1992

### LE CANADA PARTICIPE À ECOBRASIL 92 UNE EXPOSITION INTERNATIONALE DE LA TECHNOLOGIE ENVIRONNEMENTALE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le Canada participera à ECOBRASIL 92, une exposition internationale de la technologie environnementale qui se tiendra à Sao Paulo (Brésil) du 6 au 11 juin 1992.

Cette grande foire commerciale se tiendra en même temps que le «Sommet de la Terre», prévu à Rio de Janeiro dans le cadre de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement (CNUED).

«ECOBASIL 92 donne aux entreprises une excellente occasion d'offrir leur expertise dans les technologies, les produits et les services environnementaux à des acheteurs de toutes les régions du monde, a déclaré M. Wilson. Le marché mondial dans ce domaine est évalué à 301 milliards de dollars par année. Le marché brésilien est évalué à plus de 1 milliard de dollars.»

Plus de 300 sociétés de 16 pays participeront à ECOBRASIL 92, dont 34 sociétés canadiennes formant le stand national du Canada. Ces sociétés couvrent tout un éventail de compétences spécialisées, allant du génie de l'environnement à la gestion des déchets urbains et industriels.

«La présence canadienne à ECOBRASIL 92 reflète notre engagement à collaborer avec les autres nations pour trouver des solutions aux problèmes d'environnement et de développement qui se posent chez nous et ailleurs», a ajouté M. Wilson.

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada pilote un effort interministériel pour promouvoir les compétences